

Caritas Pflege

Haus St. Leopold

Es ist immer
noch mein Leben.

Jeden Tag gut gepflegt.



Da bleib‘ ich gern

Ankommen und wohlfühlen: Im Haus St. Leopold lässt es sich gut leben – für kurze oder lange Zeit. Lernen Sie unser Pflegewohnhaus am Fuß der Weidlinger Weinberge kennen und machen Sie es zu Ihrem eigenen Zuhause.

Unser Haus im Weidlingtal wurde im Juni 2015 neu errichtet und entspricht allen Anforderungen an eine zeitgemäße Pflege und Betreuung. Unser Hausgemeinschaftskonzept mit großzügigen Wohngruppen bietet Ihnen eine gemütliche Atmosphäre.

Mit hoher fachlicher Kompetenz in allen Fragen rund um Demenz, Palliativ Care und Hospizbegleitung gewährleisten wir individuelle Pflege für alle Lebenslagen. Unser Team begleitet Sie aufmerksam, unterstützt und fördert Sie – genauso wie Sie es brauchen.

Im Haus St. Leopold können Sie Ihre Vorlieben weiter pflegen, egal ob Sie am Morgen länger schlafen, in Ruhe Ihre Zeitung lesen oder am Abend pünktlich die Nachrichten sehen möchten. Wir versuchen immer, ihrem persönlichen Rhythmus zu folgen. Das gewährleistet unser Caritas Pflege Lebensqualitätskonzept.



**Wenn ich Lust hab',
bin ich heute
der Küchenchef.
Herr S., 86 Jahre**

**Zur Erholung,
zur Entlastung –
oder wohnen
wie daheim.**

Unser Angebot

Wohnen im Grünen

Bei uns wohnen Sie nahe Wien und doch im Grünen. Genießen Sie den herrlichen Blick von den Terrassen auf die Weinberge. Im Garten finden Sie Abwechslung und Erholung.

Langzeitpflege

Unser Haus bietet derzeit 102 Wohn- und Pflegeplätze. Bei uns wohnen Sie wie daheim: Ihren Lieblingssessel können Sie gerne mitbringen, genauso wie Ihre Eigenheiten. Unser Pflege- und Betreuungsteam begleitet Sie herzlich, kompetent und tatkräftig durch Ihren Alltag.

Erholsame Kurzzeitpflege

Wir unterstützen Sie auch gerne nach einem Krankenhausaufenthalt und entlasten pflegende Angehörige: Verbringen Sie ein paar Tage oder Wochen in unserem Haus und kommen Sie wieder zu Kräften.

Tagesgäste gut betreut

Wir freuen uns über Ihren Besuch: Wenn Sie Betreuung und Pflege benötigen oder Abwechslung und Kontakt suchen, sind Sie als Tagesgast genau richtig. Sie verbringen

Damit der
Spaß nicht auf
der Strecke
bleibt.



Selbstbestimmt leben

den Tag mitten in einer Wohngruppe und nehmen auf Wunsch an allen Aktivitäten teil. Ob beim Lieblingsfrühstück oder beim Arzt Ihres Vertrauens - bei uns entscheiden Sie selbst!

- Abwechslungsreiches Frühstücksbuffet
- Frisch zubereitetes Mittagessen in den Wohngruppen
- Friseur und Fußpflege regelmäßig im Haus
- Physiotherapie einzeln und in der Gruppe auf Verordnung bzw. privat
- Wohlfühlbad mit Blick auf die Weinberge
- Medizinische Betreuung durch praktische Ärzte und Fachärzte Ihrer Wahl

Abwechslungsreicher und bunter Alltag

Worauf haben Sie heute Lust? Gestalten Sie Ihren Tag aktiv und in Gesellschaft oder nutzen Sie den Freiraum für Rückzug und Erholung.

Bei uns finden Sie:

- Konzerte und Musikangebote
- Feste und Feiern im Jahreskreis
- Plaudern und Spielen
- Gartenarbeit, gemeinsames Kochen
- Kontakt zu Tieren und Kindern
- Bauen einer Modelleisenbahn-Anlage
- Seelsorgerische Betreuung in Form von Einzelgesprächen und Messfeiern

**Ihr Besuch ist
uns herzlich
willkommen!**
Ihre Angehörigen
sind jederzeit
gern gesehene
Gäste – auch bei
unseren Festen
und Feiern.

Haus St. Leopold

Sie erreichen uns ab Heiligenstadt mit dem Regionalbus 238 oder 239, ab Spittelau per Schnellbahn Richtung Tulln; ab Bahnhof Klosterneuburg-Weidling in 15 Minuten zu Fuß oder mit dem Regionalbus 241.

Wir zeigen Ihnen gerne unser Haus und beraten Sie in einem persönlichen Gespräch über Kosten und Finanzierungsmöglichkeiten. Bitte vereinbaren Sie einen Termin mit uns.

Lernen Sie uns kennen

Haus St. Leopold

Brandmayerstraße 50

3400 Klosterneuburg

Tel 02243-358 11

Fax 02243-358 11 5170

haus-st-leopold@caritas-wien.at

www.caritas-pflege.at



Gefördert vom
Fonds Soziales Wien,
aus Mitteln der Stadt Wien



Impressum:

Inhalt: Caritas Erzdiözese Wien

Fotos: Stefanie J. Steindl, Layout: Friederike Wallig

Stand: Januar 2020